## Cuba enregistre un nouveau médicament pour le traitement du cancer de la peau



La Havane, 2 sept. (RHC).- Un nouveau médicament pour le traitement du cancer de la peau vient d'avoir son label à Cuba. Obtenu à partir de formules biotechnologiques, le médicament est patenté sous le nom de «Heberferon»

Iraldo Bello, membre de l'équipe de chercheurs qui a travaillé plus de 20 ans à l'obtention de la formule, a déclaré que l'Heberferon est un médicament unique au monde qui combine deux interférons produits au Centre d'Ingénierie Génétique et de Biotechnologie de La Havane.

Ce médicament injectable élimine ou réduit les tumeurs de la peau non mélanomes et peut éviter des séquelles de chirurgies dans des zones dont le visage où les opérations s'avèrent très complexes.



## Radio Habana Cuba